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令和 4年度 市政懇談会 開催議事録

開催日時：令和 4年 6月 8日（水）午後 6時 30 分～午後 7時 40分

開催場所：笠間市役所 笠間支所

出 席 者：8名

《説明後の意見交換》

１ 大日堂について

２ 行政区条例について

３ 防犯灯助成金の希望調査に関する要望について

４ 共有名義の山林の固定資産税について

５ 近隣トラブルについて

６ 宿泊施設について

７ 笠間スマートインターチェンジについて

８ 笠間駅前の一時停止について

９ 道の駅かさま前の信号について

１ 大日堂について

【意見等】

木村武山の大日堂の整備はどのように進めていくのか。

また、笠間の経済分野で貢献した、木村武山の父（木村信義）の佐白山にある碑なども併せて保存を

進めるのか。

【回答】

大日堂は現在、フェンスや駐車場の整備等にむけて一帯の測量設計を進めている。設計終了後、地元

説明会を実施する予定である。今回の整備は、大日堂の文化財保存の観点から進めているものである。

そのため、経済分野で功績のある木村信義（父）の碑の移設等を行う予定はない。

２ 行政区条例について

【意見等】

行政区への加入を促進する条例を制定していただいたことは大変ありがたい。行政区の課題としては、

募金の徴収、防犯灯の負担金、ごみの集積所、消防後援会費などがあるので、これらの検討を進めてほ

しい。

【回答】

募金や会費の徴収が区の負担となっていることは理解している。ただし、すぐに結論を出すのは難し

い課題である。今後区長会の役員や、消防後援会など関係団体と検討を進めていく。

また、行政区への加入・参加を促進するポスターやパンフレットがまもなく完成するので、今月から

転入者等への配布を進め、行政区への加入・参加を促進していく。
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３ 防犯灯助成金の希望調査に関する要望について

【意見等】

防犯灯助成金に関する希望調査に関して、市担当者の業務への理解不足があった。職員の担当業務へ

の対応について要望したい。

【回答】

内容を確認し担当課から連絡をさせる。

※後日ご意見者に回答済

４ 共有名義の山林の固定資産税について

【意見等】

共有名義になっている山林の固定資産税の納付書は、代表者のみでなくそれぞれの持ち分に応じ、各

所有者あてに発送することはできないのか。

【回答】

内容を確認し、担当課から連絡をさせる。

※後日ご意見者に以下のとおり回答済

共有名義の固定資産税については、地方税法上、共有者全員が連帯して納める義務があるとされてい

ます。そのため、持ち分に応じた課税はできないこととなっており、共有代表者の方にのみ納付書をお

送りしています。

５ 近隣トラブルについて

【意見等】

私の畑の野菜や盆栽に除草剤がかけられてしまう。

【回答】

住民同士のトラブルに市では介入することはできない。警察に相談する、無料の法律相談等を活用す

るなどをお願いしたい。

６ 宿泊施設について

【意見等】

笠間市には宿泊施設がない。せっかくスケートパークや野球場などの素晴らしい施設があるのに泊ま

る場所がない。宿泊施設や青年の家など合宿所の検討はされているのか。

【回答】

宿泊施設の誘致は以前からの課題であり、市としてもホテルの誘致を進めてきた。市が運営する合宿

所のような施設は、採算が合わないことから設置する予定はないが、現在、工業団地に企業などが進出

してきたことにより、宿泊需要が高まるなど今後の動きを注視してきたい。

７ 笠間スマートインターチェンジについて

【意見等】

スマートインターができるとのことで、素晴らしいことだと思う。しかし、スマートインターができ

ることで大型車両や交通量が増えると思うが、下市毛の踏切から八軒町の交差点までの道がせまい。周

辺の道路も含めてどのように整備していくのか。
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【回答】

スマートインターチェンジをつくることに伴い、カントリークラブ ザ・レイクスの管理用道路を一

部買い上げ整備を行い、スマートインターチェンジと接続する県道の歩道整備については、県への要望

を行っていく。下市毛の踏切の拡幅は難しいところではあるが、踏切を渡った先の T字路付近は改良を

検討している。この近辺は家が密集しているため道路を広げることは難しいことから、スマートインタ

ーチェンジから笠間市内方面に向かう車は、できる限り国道 355 号に誘導していきたいと考えている。

８ 笠間駅前の一時停止について

【意見等】

笠間駅前のロータリーで、一時停止違反により警察に取り締まりされている人を多く見る。何か対策

はできないのか。

【回答】

市でも状況は把握しており、一時停止を呼びかける看板を設置し、対策を行っている。

９ 道の駅かさま前の信号について

【意見等】

道の駅かさまに入る交差点周辺の渋滞が不便である。信号が変わるタイミングの調整などはできない

のか。

【回答】

道の駅のオープン当初は、想定以上の来場により大きな交通渋滞が発生し、道路を利用する方たちに

大変なご迷惑をおかけした。しかしその後は、渋滞が懸念されていたゴールデンウィークなども含めて、

大きな渋滞は起きていない状況である。県や警察にも状況を共有しているが、警察では、信号が変わる

タイミングの調整は、一定期間交通量を見てから行うとのこと。1年以上交通状況を見てから、県や警

察などと検討をしていきたいと思っている。


